

LA VOLONTÉ DE DIEU

(Vendredi – séance du soir)

Message trois

Prier pour que la volonté de Dieu soit faite sur la terre

Lecture biblique : Mt 6.10 ; Lc 11.1 ; 1 Jn 5.14-15 ; Jn 15.4-5, 7

I. Dieu a une volonté concernant toutes choses, et pourtant, Il n'agit pas de manière indépendante. Au lieu de cela, avant de faire quoi que ce soit, Il veut que la volonté de l'homme sur terre fasse écho à Sa volonté—Mt 6.10 ; 1 Jn 5.14-15 :

- A. Dans l'univers, il y a trois volontés : la volonté divine, la volonté satanique et la volonté humaine. Dieu veut que la volonté de l'homme se joigne à Lui et soit un avec Lui pour que l'homme puisse exprimer et faire écho à Sa volonté dans une prière qui Lui est adressée, pour le bon plaisir de Sa volonté—Ep 1.5, 11 ; Es 14.12-15 ; Mt 6.10 ; 7.21 ; 26.39 ; Ph 2.13.
- B. Dieu a déterminé de ne pas agir de manière indépendante et de ne pas accomplir seul Sa volonté. En revanche, Il accomplira Sa volonté uniquement lorsque Son peuple s'accordera avec Lui et sera un avec Lui—Col 1.9 ; 4.12 :
 - 1. S'il y a seulement une volonté dans le ciel, Dieu ne bougera pas. La volonté dans le ciel s'accomplit sur la terre uniquement lorsque nous, Son peuple, voulons que la volonté dans les cieux soit faite sur la terre—Mt 6.10.
 - 2. Puisque Dieu agit conformément aux lois que Lui-même a promulguées, Il ne va pas annuler la volonté de l'homme sur terre par Sa propre volonté. Il ne va pas remplacer la volonté de l'homme et agir indépendamment—Jos 24.15, 22.
 - 3. Tout ce qui a trait à l'avance et à l'œuvre de Dieu sur la terre peut s'accomplir uniquement quand une volonté sur terre coopère avec Lui—Jn 7.17.
 - 4. Dieu ne peut pas accomplir seul ce qu'Il veut faire. Il agit seulement avec la coopération de l'église. Il accomplit Sa volonté à travers l'église.
 - 5. Chaque fois que les enfants de Dieu harmonisent leur volonté avec celle de Dieu, la volonté de Dieu est faite sur terre, comme elle l'est dans les cieux—Mt 6.10.

II. Dieu a l'intention d'accomplir Sa volonté au moyen de la prière des croyants qui sont en union avec Lui—v. 10 ; Jn 15.7 :

- A. Le peuple de Dieu doit prier avant que Dieu n'avance sur la terre pour accomplir Sa volonté.
- B. La prière la plus agréable pour Dieu est celle qui demande l'accomplissement de Sa volonté—1 Jn 5.14.
- C. Dieu veut que nous travaillions avec Lui pour l'accomplissement de Sa volonté. La manière de collaborer avec Lui est de prier—Lc 11.1 ; 18.1 ; 1 Th 5.17 :
 - 1. Le but de la prière est que nous soyons un avec la volonté de Dieu de sorte que Dieu puisse travailler sur terre pour accomplir Son intention—Rm 8.26-29.
 - 2. Si nous ne travaillons pas de concert avec Dieu dans la prière pour que Sa volonté soit faite sur la terre comme elle l'est dans les cieux, Il ne peut pas avancer sur terre pour accomplir Sa volonté—Mt 6.10.

3. Si nous sommes un avec le Seigneur, nous voulons ce que Dieu veut et notre volonté devient un avec la sienne—Jn 15.7.
 4. La prière qui vise l'accomplissement de la volonté de Dieu ne demande pas à Dieu de faire ce que nous voulons, mais elle demande ce que Dieu Lui-même veut faire. Cette prière-là est l'ouverture pour la volonté de Dieu sur la terre—1 Jn 5.14-16.
- D. La prière pour que la volonté de Dieu soit faite sur terre suit quatre étapes—Mt 6.10 :
1. Dieu a l'intention d'agir conformément à Sa volonté—Ep 1.5, 11.
 2. Il nous révèle Sa volonté à travers l'Esprit, pour que nous connaissions Sa volonté.
 3. Nous Lui rapportons Sa volonté en y faisons écho par la prière—1 Jn 5.14.
 4. Dieu accomplit Son œuvre conformément à Sa volonté—v. 15.
- E. Dieu a besoin que nous exercions notre esprit de concert avec notre volonté ressuscitée afin que nous priions selon Sa volonté divine pour que nous nous réjouissions de Christ et Le manifestations, pour que nous pratiquions la vie du Corps, et pour que le Corps de Christ soit bâti à travers nous—He 10.5-10 ; Rm 12.1-2 ; Ep 1.4-6, 9, 11, 22b-23 ; 3.16-19 ; 4.16 :
1. Un vrai homme de prière est quelqu'un qui désire être complètement mêlé au désir de Dieu, un homme dont les pensées sont entièrement harmonisées avec les pensées de Dieu. C'est une personne en qui les désirs de Dieu sont imprimés, un homme de révélation dont le cœur est une reproduction du cœur de Dieu—1 S 2.35 ; 3.21 ; 12.23.
 2. Lorsque nous nous approchons du Seigneur par la prière, nous devons permettre à l'Esprit de mélanger nos désirs aux siens, de conduire nos pensées jusque dans les siennes, et d'imprimer Ses désirs et Ses idées en nous. Ainsi, les prières que nous adressons à Dieu, agrémentées de Ses désirs profonds, seront précieuses, auront de l'impact et de la valeur à Ses yeux, et elles feront subir une perte à Satan—Rm 8.26-27 ; Ph 4.6 ; Col 4.2, 12 ; Mc 9.28-29 ; Ep 6.10-20.

III. Les prières efficaces pour que la volonté de Dieu soit faite sur terre sont l'expression du désir et de l'intention de Dieu et elles découlent du fait que nous demeurons dans le Seigneur et que Ses paroles demeurent en nous—Jn 15.4-5, 7 :

- A. La prière est le désir dans le cœur de Dieu qui passe à travers nous et qui revient vers Dieu :
1. Ce que nous souhaitons au sein de nos prières ne tire pas son origine de nous-mêmes, mais de Dieu. De plus, c'est une expression de ce que Dieu désire—Ep 1.5, 11.
 2. Le désir et l'intention de Dieu sont oints en nous par l'Esprit et deviennent ensuite notre propre désir et notre intention, lesquels nous exprimons à Dieu au cours de notre prière—1 Jn 2.20, 27 ; 5.14-15.
 3. Notre prière est donc le désir et l'intention de Dieu qui viennent de Dieu, qui passent à travers nous, puis qui retournent vers Lui—v. 14-15.
- B. Toutes les prières qui ont un impact, les prières que l'on peut considérer comme ayant un effet devant Dieu, découlent du fait que nous demeurons dans le Seigneur et laissons Ses paroles demeurer en nous—Jn 15.4-5, 7 :

1. Lorsque nous demeurons dans le Seigneur et que Ses paroles demeurent en nous, nous recevons le sentiment de Dieu et comprenons ce qu'Il désire—v. 7.
2. Après avoir perçu le sentiment de Dieu et compris Son intention, nous aurons spontanément en nous Son désir, qui provient de Ses paroles—v. 7.
3. Son désir devient notre désir, ce qu'Il veut devient ce que nous voulons, puis nous prions conformément à ce désir.
4. Le Seigneur répondra à ce genre de prière et alors, la volonté de Dieu « sera faite, comme dans les cieux, aussi sur la terre »—Mt 6.10.

Extraits du ministère :

LA TERRE CONTRÔLE LES CIEUX

Dès que nous connaissons la volonté de Dieu, nous pouvons Lui dire : « Dieu, nous voulons que Tu fasses cela. » Il nous est permis de prononcer avec force et puissance de telles prières devant Dieu. Nous devons demander à Dieu qu'Il ouvre nos yeux pour que nous voyions l'œuvre qu'Il est en train d'accomplir en ce siècle présent. C'est sur cette position que toute Son œuvre est fondée dans l'âge actuel. Les cieux ont peut-être envie d'accomplir quelque chose, mais ils ne le feront pas seuls. Ils attendent d'abord que la terre agisse, et ensuite seulement ils agissent. La terre n'occupe que la seconde place et en même temps elle occupe la première place. La terre doit agir avant que les cieux n'agissent. Dieu désire que la terre fasse agir les cieux.

DES VOLONTÉS HARMONIEUSES

Certains demanderont sans doute pourquoi Dieu souhaite que la terre contrôle les cieux. Pour comprendre cela, rappelons-nous que le Seigneur est limité par le temps. Ce que nous appelons le temps est la partie temporelle qui est insérée entre les deux éternités. Il y a une éternité passée et une éternité future. Entre elles, il y a l'intervalle temporel. Pendant cette parenthèse appelée le temps, Dieu est limité. Il ne peut pas travailler avec autant de liberté qu'Il le souhaiterait. Cette limitation, Dieu y fit face au moment de la création de l'homme. D'après le second chapitre de la Genèse, Dieu a accordé à l'homme une volonté libre au moment où Il le créa. Dieu a une volonté, tout comme l'homme en a une. À chaque fois que la volonté de l'homme n'est pas à l'unisson avec celle de Dieu, Dieu est limité. Dans la pièce où nous nous tenons, il y a une table, une chaise, un plancher et un plafond. Si un homme entre, il peut faire absolument tout ce qu'il veut avec ces objets sans être limités par eux, car ils sont incapables de le confronter et lui faire entrave. Dieu est un Dieu puissant. Il peut tout faire. Si la terre était remplie de matière dénuée d'esprit, Dieu ne serait en rien entravé. Mais un jour, Dieu créa l'homme, un être qui n'était pas en bois ni en pierre. Il n'était pas une table ou une chaise que Dieu aurait pu déplacer à Sa guise. Dieu créa l'homme avec une volonté libre, lui donnant ainsi la possibilité de choisir d'obéir à la parole de Dieu ou d'y désobéir. Dieu ne créa pas un homme contraint à Lui obéir. Il le créa avec un libre arbitre, pouvant choisir d'obéir ou non à Sa parole. Après la création de l'homme avec sa volonté libre, la puissance de Dieu a été limitée par cet homme. Dieu ne pouvait plus agir selon Son bon vouloir, mais devait préalablement demander à l'homme s'il souhaitait la même chose et s'il était disposé à faire la même chose. Dieu ne peut pas traiter l'homme

comme une pierre, un morceau de bois, une table ou une chaise, parce que l'homme est doté d'un libre arbitre. Dès le jour où Dieu créa l'homme, celui-ci put choisir que l'autorité de Dieu s'accomplisse ou au contraire soit bloquée. Voilà pourquoi nous disons que dans le temps, la période entre les deux éternités, l'autorité de Dieu est limitée par l'homme.

Dieu accepte d'être limité par le temps, car Il désire jouir d'une harmonie de volontés pendant la seconde éternité. Il souhaite que la volonté libre de l'homme soit en harmonie avec la sienne, ce qui est une gloire pour Dieu. Si vous placez un livre sur une table, il reste sur la table ; si vous le placez sur l'étagère, il reste sur l'étagère. Le livre vous est très obéissant. Malgré cette obéissance, vous n'êtes toujours pas satisfait, parce que le livre n'a pas de volonté et est totalement passif. Dieu ne souhaite pas que l'homme qu'Il a créé soit comme ce livre que l'on peut bouger d'un endroit à l'autre à notre guise. Même si Dieu désire que l'homme Lui soit totalement soumis, Il lui a néanmoins donné une volonté libre, avec pour but que cette volonté de l'homme choisisse d'obéir à Dieu. Cela est une gloire pour Dieu. Dans l'éternité future, la volonté libre de l'homme sera unie à la volonté universelle de Dieu. À ce moment-là, la volonté éternelle de Dieu sera accomplie et la volonté libre de l'homme sera en harmonie avec la volonté éternelle de Dieu. Chaque homme a une volonté libre, et ce sera éternellement le cas dans l'éternité future, mais elle sera rangée du côté de Dieu. L'homme aura encore l'aptitude de s'opposer à Dieu, mais il ne le fera pas. Alléluia ! L'homme aura la liberté de s'opposer à Dieu mais il ne le fera pas. Il choisira la volonté de Dieu. Une telle harmonie de volontés est une gloire pour Dieu !

Dans l'éternité future, la volonté pourtant libre de l'homme sera conforme à la volonté de Dieu, et il n'existera aucune volonté insubordonnée à l'autorité de Dieu. Dans la parenthèse temporelle, toutefois, Dieu est limité par l'homme. L'homme n'agit pas selon le souhait de Dieu, tout au plus fait-il un petit peu ce que Dieu désire. Dieu veut peut-être quelque chose de grand, mais l'homme veut que ce soit petit. Ou encore, Dieu désire que ce soit petit, mais l'homme souhaite que ce soit grand. Dieu n'a absolument aucune liberté. Son avance est contrôlée par l'homme dans le temps. Ce que je vous partage ici est lié à l'église. Tout ce que Dieu fait est déterminé par l'église pendant la parenthèse temporelle, car l'église représente l'homme de l'éternité future. L'église se tient aujourd'hui sur terre pour la volonté de Dieu. Si elle parvient à atteindre le niveau de la volonté de Dieu, Il ne sera pas limité. Mais si au contraire elle ne s'harmonise pas avec la volonté de Dieu, Il sera limité. Dieu accomplit ce qu'Il souhaite faire à travers l'église. Celle-ci occupe aujourd'hui la position que l'homme tiendra dans l'éternité. Alors, bien que la volonté de l'homme soit libre, elle s'alignera entièrement avec la volonté éternelle de Dieu. L'église prend position en premier. Tout comme Dieu s'exprimera éternellement à travers la Nouvelle Jérusalem, l'épouse de l'Agneau, Il s'exprime également aujourd'hui à travers le Corps de Christ. L'église a une volonté libre, cependant elle la soumet à l'autorité de Dieu, comme si aucune autre volonté n'existait. Cela donne l'occasion à Dieu de faire tout ce qu'Il veut. Aujourd'hui, quand l'église place sa volonté sous l'autorité de Dieu, Il avance comme Il le fera dans l'éternité, Il avancera comme si aucune autre volonté ne s'opposait à Lui. C'est une gloire pour Dieu !

À présent, nous pouvons voir quelle est la position de l'église devant Dieu. N'abaïssons pas l'église en suggérant qu'elle est surtout une réunion. Non ! L'église est un groupe de personnes qui ont été rachetées par le sang, régénérées par le Saint-Esprit, se sont remises aux mains de Dieu, sont disposées à suivre la volonté de Dieu, à l'accomplir, et prennent position pour Dieu sur terre dans le but de garder Son témoignage.

Nous devons voir que Dieu œuvre en conformité avec une loi. Puisqu'il existe une volonté libre sur terre, la volonté propre de Dieu n'ignorera pas celle de l'homme. Frères et sœurs, ne pensez pas que cela est étrange, car c'est un fait. Dieu est dans les cieux. Pourtant, toutes Ses œuvres sur terre ne peuvent être accomplies que lorsqu'une volonté sur terre s'accorde avec Ses œuvres et décide de les mener à bien. Dieu ne mettra pas de côté la volonté de l'homme sur terre. Il n'usurpera pas la volonté de l'homme sur terre pour agir indépendamment de lui. Tout ce qui est lié à Dieu peut uniquement être accompli lorsqu'une volonté sur terre coopère avec Lui. Lorsque la terre œuvre, les cieux œuvrent. Lorsque la terre décide, Dieu agit. La volonté de Dieu et celle de l'homme doivent être en harmonie. Cette harmonie de volontés est une gloire pour Dieu !

TROIS GRANDS PRINCIPES

Nous avons dit que Dieu a une volonté concernant toutes choses. Malgré cela, Il n'agira jamais indépendamment ; Il ne fera rien par Lui-même. Bien que Dieu ait une volonté, Il désire que la volonté libre sur la terre soit l'écho de Sa volonté avant qu'Il ne fasse quoi que ce soit. S'il n'y a qu'une volonté céleste, Dieu ne bougera pas. L'action céleste s'accomplit sur terre uniquement lorsque sur terre le désir est identique à celui qui est dans les cieux. Aujourd'hui, nous appelons cela le ministère de l'église. Frères et sœurs, le ministère de l'église ne consiste pas seulement à prêcher l'évangile, ce qui ne veut pas dire que nous ne devrions pas annoncer la bonne nouvelle. Cela signifie que le ministère de l'église ne consiste pas seulement à prêcher l'évangile, mais aussi à amener la volonté céleste sur la terre. Comment l'église amène-t-elle la volonté céleste sur terre ? Par la prière terrestre. La prière n'est pas aussi insignifiante et négligeable que certains le croient. Ce n'est pas un élément dont on peut disposer librement. La prière est une œuvre. La prière est l'église qui déclare à Dieu : « Dieu, nous voulons Ta volonté. » La prière est l'église qui connaît le cœur de Dieu et qui ouvre la bouche afin de réclamer les choses qui sont dans le cœur de Dieu. Si l'église n'agit pas ainsi, elle n'a alors que peu d'utilité sur terre.

Beaucoup de prières pour l'édification spirituelle, pour la communion, et des prières de supplications ne sauraient remplacer les prières qui ciblent l'œuvre et le ministère. Si toutes vos prières sont dirigées vers l'édification spirituelle, la communion, la supplication, elles sont trop superficielles. Une prière prononcée pour l'œuvre et le ministère est une prière dans laquelle l'homme se tient du côté de Dieu, désirant ce que Dieu veut. Frères et sœurs, une prière prononcée selon la volonté de Dieu est une des choses les plus puissantes qui soient. Que l'église prie signifie qu'elle se tient du côté de Dieu pour déclarer que l'homme souhaite ce que Dieu désire. Si l'église proclame cela, sa déclaration sera efficace.

À présent, considérons les trois grands principes de la prière ministérielle à partir de Matthieu 18.18 à 20.

Déclarer la volonté de Dieu

Dans le verset 18, le Seigneur annonce : « En vérité je vous le dis, tout ce que vous lierez sur la terre sera lié dans le ciel, et tout ce que vous délierez sur la terre sera délié dans le ciel. » Qui le pronom « vous » désigne-t-il dans ce verset ? Il s'agit de l'église, car le verset 17 la mentionne, et le verset 18 fait suite au verset 17. Tout ce que l'église liera sur terre sera lié dans les cieux, et tout ce qu'elle déliera sur terre sera délié dans les cieux. Il s'agit ici d'un principe très important : Dieu œuvre aujourd'hui au moyen de l'église. Dieu ne peut pas agir comme bon Lui semble ; Il doit tout faire à travers l'église. Dieu ne peut rien faire sans passer par elle. Frères et sœurs, il s'agit là d'un principe crucial. Dieu ne peut rien faire seul aujourd'hui. En dehors de Sa volonté, il existe une autre volonté libre, et si cette dernière ne coopère pas, Il est impotent. La puissance que l'église manifeste exprime la puissance de Dieu, car Sa puissance se manifeste par l'église. Dieu s'est placé dans l'église. Tout ce que l'église réalise correspond à ce que la puissance de Dieu réalise. Si la puissance de l'église est limitée et faible, Dieu n'est alors pas en mesure d'exprimer la grandeur et l'étendue de Sa puissance. Le réservoir de la Société des Eaux est peut-être immense, mais si chez vous vous avez uniquement un petit robinet, vous ne recevrez qu'un filet d'eau. Si vous voulez plus d'eau chez vous, il vous faudra installer des tuyauteries plus larges. De nos jours, la capacité de l'église détermine le degré auquel la puissance de Dieu est exprimée. Nous observons ce principe dans l'expression de Dieu en Christ ; la capacité de Christ est le degré auquel Dieu se manifeste. Aujourd'hui, Dieu est exprimé dans l'église ; la capacité de l'église détermine combien Dieu est exprimé et combien quelqu'un peut Le connaître.

Dieu désire accomplir bien des choses sur terre aujourd'hui. Mais avant qu'Il ne puisse accomplir ces choses à travers l'église, celle-ci doit se ranger à Ses côtés. Dieu ne peut rien faire de ce qu'Il souhaite par Lui-même ; Il doit tout faire avec la coopération de l'église. Elle est le moyen par lequel Dieu s'exprime. Permettez-moi de répéter : L'église est comparable à un robinet. Si ce robinet est petit, la quantité d'eau pouvant s'y écouler sera minime, même s'il y a autant d'eau que dans le fleuve Yangzi Jiang. Dieu désire vraiment œuvrer dans les cieux, mais Il doit attendre que la terre agisse d'abord, avant qu'Il ne puisse bouger. Nombreuses sont les choses que Dieu désire lier dans les cieux ou qu'Il souhaite y délier. Il désire voir beaucoup de gens, d'objets et de choses qui s'opposent à Lui liés, et bien des choses spirituelles, valables, bénéfiques et saintes issues de Lui déliées. La question est de savoir s'il y a sur terre des personnes prêtes à lier ce que Dieu veut lier et à délier ce qu'Il souhaite délier. Il veut que la terre contrôle les cieux. Dieu désire que l'église contrôle les cieux.

Ces paroles n'impliquent en aucun cas que Dieu n'est pas omnipotent. Dieu est véritablement omnipotent, mais Il a besoin d'un canal sur terre avant de pouvoir manifester Son omnipotence. Nous sommes incapables d'augmenter la puissance de Dieu, mais nous pouvons la bloquer. Nous ne pouvons pas demander à Dieu de faire ce qu'Il ne souhaite pas accomplir, mais nous pouvons limiter ce qu'Il veut faire. Frères et sœurs, avez-vous vu cela ? Il y a une puissance dans l'église qui place la puissance de Dieu sous son contrôle. Elle peut permettre à Dieu de faire ce qu'Il désire, ou L'en empêcher. Nos yeux doivent être ouverts et voir l'avenir. Un jour Dieu agrandira l'église pour en faire la Nouvelle Jérusalem. La gloire

de Dieu sera manifestée dans l'église sans aucun obstacle. De nos jours, Il désire que l'église délie d'abord sur la terre avant qu'Il ne délie dans les cieux. Il veut que l'église lie sur terre en premier avant qu'Il ne lie dans les cieux. Les cieux ne prendront pas l'initiative, ils suivront l'œuvre terrestre. Dieu ne prend pas l'initiative d'œuvrer, Il suit l'œuvre de l'église. Frères et sœurs, puisqu'il en est ainsi, combien la responsabilité de l'église est grande !

Nous avons vu que Matthieu 18.15 à 17 révèle un cas particulier et que le grand principe est énoncé dans le verset suivant. Lorsqu'un frère pèche contre un autre, il se peut qu'il ne confesse pas ses péchés et erreurs. Lorsque l'église le réproouve, il ne veut pas écouter. Si cela arrive, l'église le considérera comme un païen et un publicain. Le frère pourrait alors s'écrier : « Qui êtes-vous ? Comment pouvez-vous faire de moi un païen ou un publicain ? Je m'arrêterai simplement de venir à vos réunions. Si je ne peux plus venir ici, il y a bien d'autres endroits où je peux aller. » Que répondrait le Seigneur ? « En vérité je vous le dis, tout ce que vous lierez sur terre aura été lié dans les cieux, et tout ce que vous délierez sur terre aura été délié dans les cieux. » En conséquence, si l'église considère qu'une personne est un publicain, Dieu dans les cieux la considérera également comme tel. En d'autres termes, Dieu dans les cieux fera ce que l'église fait sur terre. Si l'église considère qu'un frère est un païen et un publicain, Dieu dans les cieux considérera ce même frère comme un païen et un publicain. Ce cas précis suit le même principe, et des milliers d'autres cas le suivent également. Cette situation est seulement un exemple qui nous montre combien l'église peut faire et quelle est la grandeur de ce principe.

L'église est le vase choisi par Dieu. Dieu a placé Sa volonté dans ce récipient afin qu'il déclare la volonté de Dieu sur terre. Lorsque la terre veut quelque chose, les cieux le veulent aussi. Lorsque l'église veut une chose, Dieu la veut également. Aussi, si ce que Dieu demande est rejeté dans l'église, Il ne pourra pas accomplir ce qu'Il désire faire dans les cieux.

Beaucoup de frères et sœurs portent un fardeau jour et nuit. Ils le portent parce qu'ils n'ont pas prié. Dès que le robinet est ouvert, l'eau s'écoule. Dès qu'il est fermé, l'eau est bloquée. La pression de l'eau est-elle forte lorsque le robinet est fermé ou lorsqu'il est ouvert ? Nous savons tous que la pression s'atténue lorsque l'eau coule, et qu'elle augmente quand l'eau est bloquée. Lorsque l'église prie, cela revient à ouvrir le robinet ; et plus il est ouvert, moins il y a de pression. Si l'église ne prie pas, elle est comme un robinet fermé dans lequel la pression monte. Lorsque Dieu souhaite accomplir quelque chose, Il dépose un fardeau dans un frère, une sœur, ou bien une église. Si l'église prie et remplit son devoir, elle sera soulagée. Plus elle prie, plus la pression diminue. Tandis qu'elle prie une fois, deux fois, dix fois ou bien vingt fois, elle se sentira de plus en plus soulagée. Si l'église ne prie pas elle se sentira comme étouffée et lourdement chargée. Si elle persévère sans prier, elle suffoquera jusqu'à ce que mort s'ensuive. Frères et sœurs, si vous vous sentez lourds et opprésés intérieurement, vous n'avez pas accompli votre ministère devant Dieu. C'est Dieu qui met la pression sur vous. Essayez de prier pendant une demi-heure ou bien une heure ; la pression disparaîtra, et vous vous sentirez soulagés.

Quel est donc le ministère de prière de l'église ? Il s'agit de Dieu qui dit à l'église ce qu'Il souhaite faire, et de l'église qui prie sur terre concernant ce que Dieu souhaite faire. Frères

et sœurs, l'église a la responsabilité de déclarer la volonté de Dieu sur terre. Là, l'église déclare à la place de Dieu : « Voilà ce que je veux. » Si l'église échoue dans ce domaine, elle sera de bien peu d'utilité aux mains de Dieu. Même si tout se passe bien par ailleurs, elle sera très peu utile si elle échoue dans ce domaine précis. L'église est avant tout utile parce qu'elle prend position pour que la volonté de Dieu s'accomplisse sur terre. (*The Collected Works of Watchman Nee*, vol. 22, « The Prayer Ministry of the Church », p. 138-147.)